

Der Verwaltung liegt eine Anfrage der AL-Fraktion vom 21.11.2016 zu einem Rittergrab auf der Hofstelle Rechelsiepen/Oberdahlhausen vor, die als Anlage 5 dieser Niederschrift in der Online-Version beigefügt ist. Zunächst wird seitens der Verwaltung darauf hingewiesen, dass Anfragen dieser Art grundsätzlich an den Bauausschuss zu richten sind. Da Herr Ferner als Leiter der Unteren Denkmalbehörde anwesend ist, beantwortet er die Fragen in diesem Ausschuss.

Bei dem Rittergrab handelt es sich um ein eingetragenes Denkmal. Der derzeitige Eigentümer beabsichtigt, die beiden Grabplatten fachgerecht reinigen zu lassen und anschließend der Öffentlichkeit zugänglich zu machen. Die Grabplatten werden derzeit so gelagert, dass sie nicht zu Schaden kommen.

Hinsichtlich der zweiten Anfrage zu dem Verbindungsweg zwischen Lorenzhaus und dem Hof in Rechelsiepen verweist der Ausschussvorsitzende auf die Niederschrift über die 11. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt am 21.06.2016, TOP 11.

**Ende des öffentlichen Teils der Sitzung: 19:07 Uhr**